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Mutualité Française
En pleine évolution !
Henri DAGNAUD, Pré-
sident, Valérie FOY, Direc-
trice Générale, le Conseil 
d’Administration et le 
personnel de la Mutualité 
Française de Lot-et-Ga-
ronne se sont retrouvés le 
mardi 16 janvier 2024 dans 
la salle de réception de 
l’Indé à Agen pour la tradi-
tionnelle présentation des 
Voeux. 
Ce fut l’occasion pour Hen-
ri DAGNAUD et Valérie 
FOY, entourés des respon-
sables de filière, de remer-
cier l’ensemble du person-
nel pour leur implication et 
leur professionnalisme. 
La Mutualité Française 
emploie une centaine 
de salariés sur les sites 
d’Agen, Bias, Marmande, 
Nérac, le Passage d’Agen, 
et Villeneuve-sur-Lot, 
dans 6 domaines d’acti-
vités mutualistes : santé 
visuelle et auditive (sous 
l’enseigne Ecouter Voir), 
dentaire, une résidence 
pour personnes âgées au-
tonomes et des centres de 
soins infirmiers à domicile, 

sans oublier le personnel 
administratif du siège. 
Comme le précise Valé-
rie FOY, « l’année 2023 a 
connu son lot de succès et 
de contrariétés, mais glo-
balement nous avons passé 
un exercice largement ins-
crit dans la progression de 
nos activités et sur la pré-
paration à l’ouverture de 
nouveaux enjeux ». 
Valérie FOY souhaite par-
tager son esprit d’un re-
nouveau, d’une nouvelle 
ère de réussite et de per-
formance pour son grou-

pement : « nous sortons en-
fin la tête de cette période 
post covid, nous avançons 
vers un horizon plus favo-
rable avec les travaux de 
mise au concept Ecouter 
Voir, sur l’année 2024, de 
nos magasins d’optique et 
d’audition d’Agen Centre-
Ville, de Nérac et de Mar-
mande ; la création d’une 
résidence pour personnes 
handicapées vieillissantes, 
le rebond de la filière op-
tique, l’arrivée de nouveaux 
audioprothésistes, les re-
crutements sur notre centre 

de santé dentaire d’Agen, 
venant ainsi renforcer 
l’équipe de professionnels 
en place, et ceux à venir sur 
le centre de santé infirmier ; 
tout cela constitue des mar-
queurs d’influence positive, 
et de belles perspectives 
pour 2024 et les années qui 
suivront ». 
Cette réunion s’est termi-
née autour d’un cocktail 
dînatoire avec une belle 
ambiance musicale dirigée 
par Thierry CHABRIER, 
animation-karaoké. 


